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会長挨拶 井上雄樹 ２０２１・８・５

みなさん、おはようございます。本日は、美瑛

ロータリークラブから竹内がバナー補佐と西森

会長がお見えになっております。朝早くにお越

しいただきありがとうございます。さて、昨日は

当クラブからも協賛金を出しました自衛隊旭川

駐屯地の夏祭りにクラブを代表して出席させて

いただきました。普段はなかなか入ることの出

来ない駐屯地の中に入る貴重が経験をさせてい

ただきました。夏祭りの模様は YouTube で配信

されており、皆様にも L I N E で共有させてい

ただきました。録画も残っておりますので、ぜひ

ご覧になって下さい。花火の時には突然の雨も

降りました。夏祭りはヘリコプターの格納庫が

会場だったのですが、配信で写っていない外に

は一般の隊員の方達が体育座りで見ていました。

突然の雨にも皆さん動じずに雨具を羽織るなど

してじっと見ておりましたが、普段の訓練の賜

物だなと思いました。オリンピックも開催され

ておりますが、一方でコロナウィルスの感染者

数が東京では激増し、旭川でも少しずつ増えて来ております。現在は例会を開くことが出来

ておりますが、今後の状況次第ではズームに切り替えたり、休会になることもあるかもしれ

ません。ワクチンを打っても感染しないとは限らないようですので、皆様これからも普段か

らマスク、手洗い、三密回避をして、例会でもおしゃべりをするとはマスクをするなどの感

染予防をお願いいたします。それでは、本日もよろしくお願いいたします。

国際ロータリー 第 2500 地区 第 3分区 

Asahikawa Morning Rotary Club
2021～22 年度 第 1289 回 例会報告 

例会日：2021 年 08 月 5 日（木）時間：7:30～8:30 

例会場：  旭川アートホテル ２F 例会 R I 会長：

シェカール・メータ（インド）
クラブ活動方針 『困難な今だからこそ』 クラブ会長 ：井上雄樹 ・ 幹事 飯塚 達夫

2500地区ガバナー 

ロータリーの素晴らしさを伝えましょう

漆崎 隆 （釧路ベイ RC）

会務報告

１． 国際ロータリー日本事務局経理室より、ロータリーレート変更のお知らせ収受。 

＊８月 １日より １ドル＝１１０円 （７月＝１１１円） 

２． ガバナー事務所より、『国際ロータリー第2500地区2024～2025年度 ガバナー候補者

推薦の要請状』収受。 

        ＊詳細は別紙をご覧ください。 



Asahikawa MRC 

ビジター紹介 

（竹内一秋 ガバナー補佐） 

左 竹内ガバナー補佐よりご来賓のお言葉   

を頂きました。 

右 西森会長様よりご挨拶を頂きました。 
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委員会スピーチ 

（会員増強委員会 宮永憲一 委員長） 

皆さまおはようございます。

今年度、会員増強委員長を担当いたしますのでよろしくお願い致します。

８月は会員増強、新クラブ結成推進月間です。

シェカール・メータ会長は『2022 年 7 月までにロータリーの会員数を 130 万人に増やすというビジョンを掲

げています。「みんなが一人を入会させよう（Each One, Bring One）」という実に分かりやすい掛け声のもと。

本年度は、あらゆるロータリアンにそれぞれ一人誰か新しい人をクラブに紹介してもらいたいのです。』と発

言されています。会員増強はロータリーの重要な課題であり、会員一人ひとりの協力が求められます。ロータ

リーに必要なのは、活動に積極的に参加する会員、そして、成長の機会を見出して行動を起こすことのできる

リーダーです。会員基盤がしっかりとしていれば、奉仕活動の可能性も広がります。会員増強のアプローチは

最近の傾向や変化を認識し、それに沿った行動計画を立てることが大切だと思います。会員増強のビジョンと

目標を定めた上で、入会と参加を促進するための実行項目を立てることができます。クラブ全体で計画を立て、

全会員の意見を取り入れれば、意欲が引き出され、成功につながると思います。

会員は増加させる事でなく、文字通り増強する事です、皆さん一人一人が先ずロータリーを知る事から始まる

と思います。（特に入会１０年未満の方）ロータリーの理念、活動をより理解し、ロータリーより受けた様々

な恩恵を他の人々に紹介し、仲間になって頂くよう働きかけて頂きたいと思います。そして共にロータリーの

活動をするのです。私は２０１２年ロータリーの仲間に入れて頂き、多くの先輩の皆さんと接する事が出来ま

した、そして多くの事を学びました、そして人生の大きな糧になったと思っております。こうした恩恵を一人

でも多くの人々に伝える事が会員増強の大きな目的でもあるかと思います。

では今年度の目標 ５名入会

行動計画

・会員全員の経験と知恵を増強に生かそう！

・女性会員候補者へのアプローチ

・それぞれの会員の業界の組合などの候補者を当たる

・それぞれの会員の異業種の会などの候補者を当たる

・職業分類を検討し未充填職業分類の確認

・４人で１組の増強チーム結成

・若い会員の人脈を生かしてのアプローチ

・二世を会員に勧誘する

・クラブの説明の時はホームページを使う

・退会防止策・温かい言葉で声を掛け合う

・増強への信念を持つ

以上の計画で努めてまいります。この中で「４人１組の増強チーム

の結成」と上げてますが

会員増強は一人では非常に難しい課題です。そこでチームを構成し

取り組んでみてはと思い提案させていただきました。

皆さん如何でしょうか？ご意見御座いますでしょうか？

各チーム１名の入会で５名達成 次年度も５名増員で総数３０名

にて

３０周年を迎えようではありませんか。

会員の皆様のご協力とご理解を何卒よろしくお願い申し上げます
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左 本日の朝食です！ 

ニコニコ BOX

・例会出席を記念して宜しくお願い致します。

竹内 一秋 ガバナー補佐

・竹内ガバナー補佐、西森会長ようこそおいでくださいました。ありがとうございます。

竹村陽子 会員

・先日横浜に、匠工芸のショップを無事オープンさせて頂きました。ありがとうございます。

桑原義彦 会員

計 10,000円
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高見会員             坂本会員 

＊ 旭川モーニングＲＣ 出席報告 ＊ 

＊本日の出席 第 1289回 例会 総員 20名

8月 5日分 出席 19名 出席率 95.00％ 

＊修正出席率 第 1285回 例会 総員 20名

7月 8日分 出席 18名 出席率 90.00% 

＊ビジター 竹内一秋第３分区ガバナー補佐

会報編集 広報 IT 委員会 ・朝倉 直博 ・宮永 憲一 ・坂本 信一


